

El macropuente se cobró 42 vidas

Ayer se registraron seis accidentes de tráfico, en uno de los cuales volcó un autobús en el que viajaban 45 reclutas de regresaban de un permiso

Madrid/ D16.— Treinta y ocho víctimas mortales — a las que hay que añadir las cuatro personas que fallecieron ayer — y 16 heridos graves, en los 38 accidentes de tráfico registrados desde el pasado viernes. Un año más, el puente de la Inmaculada ha dejado tras de sí un rastro de muertos en las carreteras españolas, aunque en esta ocasión, a pesar del mal tiempo y de las caóticas situaciones provocadas por la nieve, el número de fallecidos ha sido inferior al de 1996, cuando se dejaron la vida un total de 49 personas.

La 'operación retorno' del pasado lunes estuvo marcada por fuertes retenciones en las vías de acceso a las grandes ciudades, que se colapsaron por la afluencia masiva de vehículos a su regreso del puente. La niebla y las heladas en numerosas carreteras, así como la lluvia y la nieve, ocasionaron el corte de algunos tramos y dificultaron la fluidez del tráfico, especialmente a última hora de la tarde.

Ayer, y a pesar de la intensa niebla que afectó a la mayor parte de las carreteras, la situación del tráfico era de normalidad, aunque debido a las adversas condiciones meteorológicas la Dirección General de Tráfico (DGT) ha pedido a los conductores que extremen su prudencia al volante. El día después del puente de la Inmaculada fallecieron cuatro personas en seis accidentes de circulación.

Uno de los siniestros mortales tuvo lugar en la localidad valenciana de Font de la Figuera, donde al menos dos personas fallecieron calcinadas en el interior de un turismo al chocar contra un camión en el kilómetro 130 de la carretera nacional 344, que tuvo que ser cortada a causa del accidente. Un portavoz del Consorcio de Bomberos informó a EFE de la posibilidad de que en el interior del vehículo incendiado viajaban más de dos personas.

En el pueblo andaluz de Dos Hernamas (Sevilla) se produjo el accidente más aparatoso de los registrados ayer, aunque afortunadamente nadie perdió la vida, al volcar un autocar en el que viajaban 45 soldados de Infantería de Marina cuando volvían a sus destinos, en San Fernando, (Cádiz) tras

disfrutar de un permiso de cuatro días. El siniestro tuvo lugar pasadas las siete de la mañana cuando el autobús que transportaba a los reclutas se salió de la calzada y quedó volcado sobre la mediana. En el accidente resultaron heridos 44 soldados, aunque no reviste gravedad el estado de ninguno de ellos. Aún se ignoran las causas que provocaron el vuelco del autocar, aunque se piensa que pudo haber influido la intensa niebla que ayer cubrió la autopista A 4 entre Sevilla y Cádiz y distintos puntos de Andalucía.

Doce de los heridos en este

A pesar de la nieve y el mal tiempo, este puente ha sido menos sangriento que el del año pasado, en el que 49 personas se dejaron la vida en las carreteras españolas

accidente de autobús llegaron ayer a la localidad gaditana de San Fernando, mientras que el resto permanecían ingresados ayer en el Hospital Militar de Sevilla. Fuentes del Hospital informaron a EFE que los reclutas serán trasladados a sus destinos a medida que se vayan recuperando.

En la autopista A 7, y a la altura de Barberí del Vallés (Barcelona), se produjeron colas de hasta 12 kilómetros a consecuencia de un aparatoso accidente en el que se vieron implicados dos camiones que sufrieron importantes daños materiales, aunque nadie re-

sultó herido de gravedad. Ayer también se registraron accidentes de circulación en la comarca alicantina C-3311, donde falleció un varón de 32 años a consecuencia de un choque frontal entre dos vehículos; y la N-640 a su paso por Vilagarcía (Pontevedra), donde murió un hombre al volcar un camión sobre el vehículo en que viajaba. En la carretera GI-3562, a la altura de la localidad guipuzcoana de Motrico, donde un hombre resultó herido al precipitarse el Opel Corsa que conducía por un barranco de doce metros de altura.



AUTOBÚS SINIESTRADO Los bomberos se desplazaron rápidamente al lugar donde volcó sobre la mediana el autocar que transportaba a 45 reclutas.

A qué Administración compete

El jefe de la Asesoría Jurídica del Comisariado Europeo del Automóvil (CEA), Eugenio Dobrynine, aseguró ayer que su departamento aguardará a conocer la comparecencia en el Congreso de los responsables de la Administración antes de exigir indemnizaciones para los miles de conductores que el pasado jueves permanecieron atrapados por la nieve en las entradas a Madrid. El portavoz de CEA no cree que la Administración asuma de oficio dichas indemnizaciones, por lo que su asociación trata de establecer qué Administración y qué departamento de justicia tienen competencias sobre el caso. Dobrynine aclaró que, en principio, la competencia sobre la N-II, N-III y la N-IV, donde se produjeron las mayores complicaciones, podría ser la Dirección General de Carreteras, organismo de Fomento, pero los servicios de emergencia que deberían haber actuado dependen de Interior. La CEA considera que la reclamación no sería atendida por lo contencioso-administrativo, por lo que habría que reclamar ante el Tribunal Superior o ante la Audiencia Nacional.

Un tractorista muere en un paso a nivel

Un tractorista murió, y un ayudante de maquinista resultó herido de carácter leve, al arrollar un tren 'Talgo' a un tractor en un paso a nivel sin vigilancia situado entre las estaciones leonesas de Santa Martas y El Burgo Ranero, según informaron fuentes de Renfe. El suceso tuvo lugar ayer, pasadas las doce del mediodía, cuando el tren, que realizaba el recorrido Gijón-Alicante, arrolló a un vehículo agrícola que atravesaba la vía en una zona no vigilada a la altura del kilómetro 87 de la línea férrea Palencia-La Coruña. A consecuencia del siniestro falleció en el acto el agricultor de 63 años Federico Gallego Sandoval, vecino de Aldea del Puente; y resultó herido el ayudante de maquinista Francisco Solana Boto. Los 173 pasajeros del 'Talgo', todos ellos ilesos, fueron trasladados a cuatro autocares para ser conducidos a sus destinos, ya que el tren quedó detenido en el lugar del accidente y fue necesario cortar ese tramo de vía ferroviaria.

Intoxicados tras ingerir vino tinto con ácido

Guadalajara/ D16.— Tres vecinos de la localidad alcarreña de Azuqueca de Henares, dos de ellos ancianos, sufrieron ayer quemaduras en la boca y el aparato digestivo por ingerir vino, de la marca 'El Yantar', que contenía algún tipo de ácido — posiblemente sulfúrico — en un bar de esta localidad. Según informaron fuentes de la Subdelegación del Gobierno en Guadalajara, los servicios de Sanidad y Consumo de la provincia han inmovilizado ya las 300 botellas de esta marca que se encontraban en los establecimientos y bares de Azuqueca, tras la denuncia presentada por los afectados y el propietario del bar Lumar, en el que ocurrieron los hechos, el pasado lunes.

Los afectados Ecequiel C.M, de 70 años, y Emigdio S.R, de 77, permanecían ayer ingresados en el Hospital General del Insalud de Guadalajara con heridas en el aparato digestivo; mientras que el tercer afectado, camarero del bar, fue dado de alta ayer, aunque por el momento sólo puede ingerir líquidos.

Desalojo de 'okupas' entre las protestas de los vecinos

Barcelona/ D16.— La Policía barcelonesa detuvo ayer a ocho 'okupas' durante el desalojo de la casa en la que vivían, situada en la calle San Sebastián. Los detenidos, que se habían establecido en esta vivienda del barrio de Sant Andreu desde hacía tres meses, no opusieron resistencia al desalojo y retiraron todos sus objetos personales mientras la policía procedía al derribo de las estructuras interiores de la casa.

Muchos vecinos de la zona expresaron su desacuerdo con el desalojo, e incluso algunos de ellos se ofrecieron a guardar los enseres de los jóvenes, detenidos por un presunto delito de usurpación de una vivienda perteneciente a la fundación Hospital de la Santa Creu y Sant Pau de Barcelona. La operación concluyó con el altercado entre un policía y un 'okupa' a quien el agente propinó una bofetada después que éste le insultase.